

# DRESDNER JURISTISCHE GESELLSCHAFT e. V.

## **Einladung**

Wir laden herzlich ein zu der Vortrags- und Diskussionsveranstaltung der Dresdner Juristischen Gesellschaft e.V. am

**Mittwoch, den 22. Januar 2003, 18.30 Uhr**  
im Lichthof des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz,  
Hospitalstraße 7, 01097 Dresden.

Es spricht

**Herr Staatsminister Dr. Thomas de Maizière**

zu dem Thema:

**„Wozu braucht man einen Justizminister?“**  
- Zum Gestaltungsauftrag sächsischer Justizpolitik -

Zum Ende der Veranstaltung bitten wir Sie zu einem Empfang, bei dem Gelegenheit zu näherem Gespräch u.a. mit dem Referenten besteht.

U.A.w.g. bis zum 16.01.2003